

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 26.02.2020

Antrag zur dringlichen Behandlung im Gesundheitsausschuss am 12.03.2020 COVID 19 kommt näher! Wie ist München auf den Coronavirus vorbereitet?

- Die Verwaltung stellt dem Stadtrat dar, welche Vorbereitungen München getroffen hat.
- München stellt ein Krisenstab aus Verwaltung, Polizei, Feuerwehr und dem Münchner Klinikum zusammen, dass mit einem eigenen Budget ausgestattet wird.
- München startet eine Aufklärungskampagne zum Infektionsschutz.

Begründung der Dringlichkeit:

Die Corona Epidemie ist auch als Epidemie in Europa angekommen. In Italien sind über 100 Personen infiziert, Städte sind abgeriegelt und Züge wurden am Brenner gestoppt.

Es ist nur eine Frage "wann" und nicht "ob" der Virus auch nach München kommt. Daher soll die Verwaltung schon jetzt erste Maßnahmen treffen, die über die aktuellen Vorbereitungen des Freistaates und des Bundes hinausgehen. München hat als Millionenmetropole eine besondere Verantwortung.

Das Krisenstab soll sich jetzt schon zusammenfinden und alle möglichen Szenarien durchplanen.

Initiative: Eva Caim

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl

Mario Schmidbauer, Andre Wächter